

Les Martiens font reparler d'eux en Italie

Sur les monts Sibyllins, ils laissent l'empreinte de pieds nus sur la neige

ROME, 26 décembre. — Les Martiens recommencent à faire parler d'eux en Italie. Ils auraient choisi la région des Monts Sibyllins, dans les Abruzzes, pour se manifester. De nombreux habitants du village de Castelluccio, dans cette région, disent avoir été témoins, la nuit, d'un phénomène étrange :

Un faisceau lumineux est apparu derrière la ligne des montagnes qui entourent le pays et, après quelques instants, deux phares éblouissants ont semblé avancer lentement sur la crête des montagnes.

Quelques personnes sont allées à l'aube jusqu'à l'endroit où s'est produit ce phénomène.

Sur la neige recouvrant un plateau, elles ont observé des traces de pieds nus appartenant à des personnes de grandeur moyenne. Un peu plus loin, elles ont trouvé d'autres traces de pieds, beaucoup moins profondes, comme celles d'une personne soulevée de terre ou portée sous les bras.

Les traces commencent sur le plateau et disparaissent brusquement.

A Castelluccio, on est convaincu que les Martiens, voyageant en disque volant, ont été contraints de s'arrêter sur la montagne, sans doute pour réparer leur engin.